

Education**Un nouveau lycée de 1.000 élèves annoncé à Hanches**

HANCHES EDUCATION

Publié le 18/10/2017 à 19h16



Le futur lycée devrait ouvrir à l'horizon 2021-2022. Photo d'illustration : Jérémie Fulleringer © Jérémie FULLERINGER

30 millions d'euros investis, une ouverture à l'horizon 2021-2022, 1.000 élèves : ce sont les premiers chiffres clé dévoilés par le Conseil régional, ce mercredi 18 octobre 2017, concernant le futur lycée eurélien.

Ce sera Hanches. La Région Centre-Val de Loire a annoncé, ce mercredi 18 octobre 2017, la construction d'un nouveau lycée en Eure-et-Loir, plus précisément sur la commune de Hanches, près d'Epervon, dans la vallée de l'Eure.

PUBLICITÉ

En savoir plus



inRead invented by Teads

A lire aussi : [Pourquoi la Région Centre-Val de Loire souhaite un nouveau lycée en Eure-et-Loir](#)

L'ouverture de cet établissement d'enseignement général et technologique devrait avoir lieu à l'horizon 2021-2022. Le Conseil régional compte y accueillir environ 1.000 élèves.

A lire aussi : [Le président de Région, François Bonneau, en Eure-et-Loir évoque l'avancée du dossier du nouveau lycée](#)

"Sur un terrain de 4 ha"

30 millions d'euros et dix-huit mois de travaux seront nécessaires à l'édification de ce lycée implanté sur un terrain de 4 ha, entre deux zones résidentielles. Le terrain appartient actuellement à la communauté de communes des Portes euréliennes d'Ile-de-France.

PUBLICITÉ

CACHE CACHE



DEPUIS, JE REGARDE
LE MONDE DIFFÉREMMENT

DÉCOUVREZ L'HISTOIRE DE NOS AMBITIEUSES

inRead invented by Teads

A lire aussi : [Le projet d'un nouveau lycée en Eure-et-Loir « est bien avancé » pour la rectrice](#)

Après avoir longuement étudié une zone géographique couvrant Maintenon, Epernon et Nogent-le-Roi, la Région justifie le choix de cette implantation à Hanches par la "forte pression démographique qui pèse actuellement sur les lycées de Dreux et des Franges franciliennes".

Laurence Franceschina

HANCHES EDUCATION